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Curso de Enfermagem recebe
R$ 500 mil em investimentos

O curso de Enfermagem do Campus
de Floriano, da Universidade Estadual do
Piauí (UESPI), já recebeu investimentos
na ordem de cerca de R$ 500 mil. Parte
dos recursos, R$ 188 mil, foi usada na
construção de quatro salas de aula,
quatro laboratórios, um biotério e
reforma da biblioteca. Além disso, R$
293 mil estão sendo empenhados para
que sejam adquiridos equipamentos e
acervo bibliográfico.

O curso foi criado em 1998 e teve
sua primeira turma formada em 2002,
quando teria que ser reconhecido pelo
Conselho Estadual de Educação (CEE),
uma vez que o reconhecimento acontece
com a formatura dos primeiros alunos.
Ainda nesse ano, uma comissão formada
de professores, destacada pelo conselho,
avaliou o curso em Parnaíba e Floriano. Na
ocasião, Enfermagem (Parnaíba) recebeu
parecer favorável da comissão, o que não
aconteceu com Floriano.

Na oportunidade, a equipe sugeriu
à UESPI que fossem construídas salas de
aula, laboratórios de Microbiologia,

Reitora cumpre sugestões do CEE

Parasitologia, Enfermagem, Anatomia e um
Biotério. Desde o final de 2003, todos os
esforços no sentido de atender as
sugestões do CEE vêm sendo feitos.
Diante dos avanços nas obras e aquisição
dos equipamentos, a reitoria da UESPI já
enviou um comunicado ao CEE pedindo
uma nova avaliação.

Além disso, em dois concursos
públicos realizados, em 2003 e 2004, foram
contratados professores efetivos para o
curso, quesito imprescindível para o
reconhecimento da graduação. Em 2002, o
Campus de Floriano não contava com
nenhum professor efetivo de Enfermagem,
o que, também, prejudicou o processo de
reconhecimento. Vale lembrar que foram
criados, de 1998 a 2002, nove cursos de
Enfermagem em nove campi diferentes, sem
que tivesse havido investimentos para
garantir o funcionamento, na sua
normalidade, das graduações.

Com isso, o Conselho Universitário
determinou que os alunos lotados nos
campi de Corrente e Bom Jesus fossem
transferidos para Floriano ou Picos, se
assim optassem. Já os de Água Branca,
Campo Maior e Barras para Teresina, e de
Piracuruca para Parnaíba. O pedido de
transferência fora feito pelos próprios
estudantes, considerando a carência dos
seus campi de origem. Aos que receberam
os alunos, a UESPI vem investindo para
garantir a formação profissional, com
qualidade, dos discentes.

Com respeito às carteiras
profissionais emitidas pelo Conselho
Regional de Enfermagem (COREN) aos
graduados, elas tiveram a validade
prorrogada até o curso ser reconhecido.

Osmar Júnior visita Nação Piauí em Brasília

A programação da Semana de
Arte e Cultura do Piauí em Brasília teve
continuidade na terça-feira (16), a partir
das 19 horas, com a presença do vice-
governador Osmar Júnior. Ele visitou
todos os estandes acompanhado do
superintendente de Representação do
Piauí em Brasília, Roberto John, e do
superintendente de Gestão, Ricardo
Pontes. Os três visitaram os locais onde
estão expostos o artesanato, as comidas
e bebidas típicas do Estado, a feira do
livro do escritor piauiense e a exposição
de artes plásticas.

Vice-governador visita Nação Piauí

Depois de percorrer os estandes,
o vice-governador se mostrou satisfeito
com o trabalho desenvolvido pelo
Governo do Piauí na capital federal.
"Acho que a realização da Semana de
Arte e Cultura contempla o projeto do
governador Wellington Dias de levar a
cultura piauiense não somente para o
interior do Estado, mas, sobretudo,
mostrar a produção artística do Piauí em
outros centros mais adiantados do
País", frisou.

Em seguida à visita de Osmar
Júnior, a programação cultural contou
com a presença do grupo Trombone e
Cia, que tocou as músicas mais famosas
do repertório nacional. Segundo a
organização do evento, ainda deverão
se apresentar as cantoras Fátima
Castelo Branco, Cláudia Simone, Soraya
Castelo Branco e Dandinha, todas
acompanhadas por Geraldo Brito e trio.

Ontem, às 18 horas, o escritor
Paulo Castelo Branco esteteve
autografando o livro Maria - A Vida Toda
-, com ilustração de Oscar Niemeyer e
prefácio do senador José Sarney, na
barraca dos escritores piauienses
residentes em Brasília.

Wellington agiliza projeto de
pesquisa científica

O governador Wellington Dias
disse, Na última quarta-feira, 17, ao receber,
no Palácio de Karnak, uma comissão de
pesquisadores franceses, alemães e
brasileiros que vai realizar pesquisas com
balões a partir do aeroporto de Timon
(MA), que o Piauí se sente muito honrado
com a parceria com essa base para
pesquisa aeroespaciais da Agência
Espacial Européia, envolvendo a
Superintendência de Ciência e Tecnologia
(SECTEC) e Fundação de Amparo à
Pesquisa do Estado do Piauí (FAPEPI) para
a realização de estudos que possam ajudar
no desenvolvimento piauiense e da região.

O governador ressaltou que está
previsto para o dia 8 de dezembro deste
ano, a partir de uma base montada ao lado
de Teresina, em Timon, a entrada em
operação do lançamento de balões que
farão a coleta de informações em altitude
de até 40 mil metros, de onde é possível, a
partir desses estudos, se obter dados
precisos sobre a camada de ozônio e
formações na área climática que deverão
contribuir para o desenvolvimento das
pesquisas no mundo.

"Alegra-nos que a nossa
Superintendência de Ciência e Tecnologia

esteja articulada com universidades e escolas
para acompanhamento desse momento e
acabo de receber um convite para fazer uma
visita ao local quando estiver próxima a data
do lançamento do projeto. Nesse sentido, a
comissão de cientistas me solicitou que
façamos contato com o ministro da Defesa,
vice-presidente José Alencar, e com o
presidente da República, o que farei ainda
hoje, para que haja uma agilidade no sentido
da autorização do governo brasileiro para
esse projeto que se encontra na Agência
Espacial aguardando autorização. Depois
disso, será marcado o momento do
lançamento, que deverá ocorrer no prazo
máximo de 24 horas depois da aprovação",
destacou Wellington Dias.

A diretora de pesquisa da SECTEC,
Valdira de Caldas Brito Vieira, afirmou que
a visita dos pesquisadores ao governador
Wellington Dias foi no sentido de mostrar
as ações da Comissão Espacial Européia
na base de Timon (MA) na coleta de
dados para fins científicos através de
balões e que o grupo de pesquisadores
está saindo satisfeito com a decisão do
governo em agilizar os entendimentos
para que o projeto seja desenvolvido
com máxima brevidade.

Colégio Estadual ganha sala de
computação com Internet

Depois de ganhar uma sala de
computação equipada com oito
computadores para facilitar o acesso dos
alunos e contribuir com a diminuição da
exclusão digital, a direção do Colégio Estadual
Tertuliano Brandão Filho, em Pedro II, está
inovando mais uma vez. Todos os terminais
de computadores estão interligados via
Internet para proporcionar a ampliação
das fontes de pesquisa e possibilitar a
melhoria na qualidade pedagógica
oferecida aos alunos.

Com essa iniciativa, incentivada pela
Secretaria Estadual da Educação e Cultura
(SEDUC), o colégio pode servir como
referência para outras instituições de
ensino. A direção do colégio oferece
também um espaço para ser utilizado por
pessoas da comunidade que tenham
alguma noção de computação.

O espaço onde funcionam os
computadores foi intitulado Internet
Comunitária. O Colégio Tertuliano Brandão
Filho conta, ainda, com uma sala de vídeo
devidamente equipada, utilizada por alunos
e professores nos trabalhos pedagógicos.


